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L'Edito

Très contente de redémarrer le 
Petit Journal du Hameau avec 
des nouveaux journalistes et 
quelques anciens... Le premier 
numéro de cette huitième année 
s'est un peu fait attendre, mais 
nous sommes tous très contents 
de vous l'offrir ! Bonne lecture ! 
                                     Mme Jacques      

Interview de Mme Delasalle, notre nouvelle 
Principale, par Fanny et Anaïs

- le club manga
le vendredi 

de 12h45 à 13h25

- la chorale
le jeudi à 12h30
avec M. Barreau

Les activités
 de l’UNSS

 Sports collectifs :
 le mardi 

de 12h40 à 13h25 

 Cirque, tennis de table
 le jeudi 

de 12h40 à 13h25 

 Athlétisme, badminton, boxe
le vendredi 

de 12h40 à 13h25

Un nouveau club : 
le club manga

Félicité et Lou ont eu l’idée de 
créer un club manga. Les 
mangakas se réunissent le 
vendredi midi dans la salle 
d’arts plastiques du bâtiment 
segpa, pour parler de mangas. 
Nous avons aussi le projet 
d’écrire un manga : faire le 
script, dessiner les planches...   

Les clubs du collège

- le club :
« au collège on recycle »

 le vendredi de 12h45 à 13h25 
avec Mme Keraudren

- le club
« Petit journal »

 le jeudi de 11h à 12h 
en semaine B 

avec Mme Jacques

- le club arts plastiques
 le mardi de 12h30 à 13h25  

 en semaine B les 4e 
en semaine A les 5e

 avec M. Pauly

- le club théâtre
les mardis et vendredis

 de 12h45 à 13h25
avec Mme Oursel, 

M. Dubrez,
M.Huet et M.Romec Enzo Poiret

- Qu’est-ce qui vous a donné 
envie de devenir Principale ? 
- C’était un aboutissement 
logique, par rapport à mes 
fonctions  précédentes. 

- Est-ce-que vous vous plaisez 
au Hameau?
- Oui, je me plais au Hameau.

- Les élèves sont ils durs à 
vivre  ?
- Non, c’est un bon 
établissement, avec des 
élèves corrects.

- Comment s’organisent vos 
journées ? Quels sont vos 
horaires de travail ?
- Elles commencent à 7h45 et 
ne se terminent pas toujours à 
la même heure. C’est variable 
selon les réunions.

- Avez vous des enfants ? 
- Oui, deux, une fille et un 
garçon.

- Que faîtes vous durant votre 
temps libre ?
- Je lis, je jardine, je fais de la 
musique et je m’occupe de mes 
enfants.

- Avez-vous une passion ?
- Non, pas une en particulier. 
J’aime plein de choses. Je suis 
curieuse.

- Avez vous fait des bêtises 
durant votre scolarité ?
- Non pas du tout.

- Avez-vous un petit message à 
faire passer ?
- Il faut se faire confiance. 
Lorsque l’on se fixe un objectif, 
il faut savoir donner ce qu’il 
faut.
Il y a différentes manières de 
réussir sa vie et sa scolarité.

- En quoi consiste votre 
travail ?
- Il consiste à organiser la vie 
au sein du collège.

- Qu’est-ce qui vous plaît dans 
votre métier 
- C’est de réunir les meilleures 
conditions pour aider les 
élèves, afin qu’ils réussissent le 
mieux possible.

- Avez vous déjà été principale 
avant ?
-  Non. Je suis ravie de 
commencer mon travail de 
Principale ici.

Mme la Principale avec les journalistes



Une nouvelle classe au collège : l’UEE
Léanne a rencontré Marion et Johann

Connaîssez-vous M. Olivier ? Une enquête de Camille et Agathe

.
Depuis la rentrée, il y a une 
nouvelle classe, l’UEE (Unité 
d’Enseignement Externalisée).  
C’est une classe d’élèves qui 
viennent de l’IME (Institut 
Medico Educatif) de 
Beaumesnil. Certains sont 
internes, ils dorment à l’IME, 
d’autres non. Ils sont 10 et 
travaillent avec Mme Alix et 
Corinne Belgahri.

Léanne : Est-ce que vous vous 
intégrez bien au collège ?
Marion : Oui, on se plaît 
vraiment ici.

L : Qu’est-ce qui est facile au 
collège ? Qu’est-ce qui est plus 
difficile ?
Johann : C’est facile au collège
M : On avait très peur au début. 
Au bout d’une journée, ça allait..

L : Quelles matières vous 
aimez ?
M : les maths.
J : le français.
L : Quelles matières vous 
aimez le moins ?
M : le français.
J : les maths.

L : Comment s’est passé 
l’intégration avec les 
professeurs du collège ?
M : On ne voit pas les 
professeurs du collège. On voit 
les surveillants. 
J : Guillaume aime bien nous 
embêter !

L : Est-ce que vous vous êtes 
fait de nouveaux amis au 
collège ?
M et J : Oui
M : Léanne et Chloé

L : Est-ce que vous voyez vos 
parents quand vous êtes à 
l’IME ?
M : Je suis externe. Je ne dors 
presque pas à l’IME.
J : Moi je dors à l’école. Je suis 
dans une chambre de deux, 
avec un copain, depuis la 
rentrée. Avant, j’étais dans une 
chambre de trois.

L : Ca fait longtemps que vous 
êtes à l’IME ?
M : ca fera deux ans en février.
J : Je ne m’en souviens plus.

L : Qu’est-ce que vous faîtes 
régulièrement à l’IME ?
J : On fait des sorties
M : On fait des sorties, des 
transferts, c’est à dire qu’on 
part plusieurs jours avec nos 
éducateurs. En juillet je suis 
allée dans une ferme 
pédagogique à Pont l’Evêque.
J : Moi je suis allé sur les 
plages du débarquement.

L : Ca vous manque, l’IME ?
J : Non
M : J’adore la vie au collège. 
C’est joyeux. On va au CDI.

L : Quelles sont, pour vous, les 
différences entre les deux 
établissements ?
M : La classe est vraiment 
différente. Il y a la sonnerie 
toutes les heures. On en prend 
vite l’habitude. L’IME est très 
sécurisé, tout est électrique. On 
se sent moins surveillé au 
collège. On est surveillé quand 
même.

Je suis agent de maintenance. 
C’est moi qui assure l’entretien 
des bâtiments : je fais les 
travaux d’électricité, de 
maçonnerie, de peinture... Je 
m’occupe des espaces verts, du 
courrier.

J’ai exercé d’autres métiers. Je 
suis photographe de formation. 
J’ai été ambulancier pendant 17 
ans et j’ai été taxi aussi.

J’ai choisi ce métier, car, dans 
mes anciens métiers, je n’avais 
pas d’horaires. Maintenant, j’ai 
des horaires fixes et des 
vacances. Je peux profiter de 
ma famille.

Ce qui est difficile, c’est qu’il 
faut quelquefois dépanner dans 
l’urgence (par exemple, réparer 
un frigo ou le lave vaisselle de 
la cantine pour qu’il fonctionne 
à midi).

Ce qui me plaît, c’est que c’est 
très diversifié.

Les élèves de l’UEE

Léanne, Marion et Johann

M. Olivier



M. Pauly présente 
le club « arts 
plastiques »

Lilou et Agathe, deux élèves du club d’arts 
plastiques, sont allées à l’artothèque de Caen

Yaël nous présente Invader, un pixel artiste

L’artothèque de Caen est 
installée au Palais ducal, un 
bâtiment qui date du XIVème 
siècle. Elle est située près de 
l’Abbaye aux Hommes. Il y a 
plus de 32 ans que l’artothèque 
existe. C’est la plus grande 
artothèque de France.
Il y a différents espaces :  
l’espace Collection,  l’espace 
Exposition, l’espace Projet et 
l’espace Convivialité. 
Il y a plus de 3000 œuvres et  
en ce moment, 400 sont sur 
place.
Les œuvres sont de l’art 
contemporain (cela veut dire 
que les artistes qui ont réalisé 
ces œuvres sont encore 
vivants). Cet art est très 
expressif.

 
 

5 oeuvres de l’artothèque sont exposées au CDI
 jusqu’aux vacances de Noël

Venez les découvrir ! 

 

Le pixel art, ça consiste à faire 
des dessins en pixels. Le pixel, 
c’est le nom qu’on donne au 
petit carré coloré. En dessinant 
avec les pixels, on obtient un 
dessin simplifié.

Franck Slama, dit Invader, est 
un artiste de rue. Il pratique le 
pixel art. On peut dire qu’il est 
mosaïste. 
Il est né en France en 1969. Il 
installe depuis 1996 des 
« Space Invaders », réalisés en 
mosaïques, sur les murs de 
grandes métropoles 
internationales.

Il est très connu, mais ne 
montre jamais son visage !

Moi, ce que j’aime dans le pixel 
art, c’est que c’est facile ; tout 
le monde peut en faire, même 
ceux qui ne sont pas forts en 
dessin !
Ce que j’aime aussi, c’est que 
le résultat est très coloré.

Cette année les élèves qui 
souhaitent pratiquer davantage 
les arts plastiques peuvent le 
faire le mardi sur le temps du 
midi. L'atelier accueille pour ce 
début d'année des élèves de 5° 
et de 4° qui travaillent sur un 
projet (encore tenu secret).
Le nombre de  places étant 
limité, tous les élèves 
intéressés n'ont pas pu intégrer 
l'atelier. Une deuxième session 
débutera donc en janvier.
N'hésitez pas à retenter votre 
chance à ce moment.

Accrochage des œuvres au CDI

A l’artothèque

L’espace Collection à l’artothèque

A Nantes

A Paris

Les 5 œuvres au CDI



Le potager de Beaumesnil : « 1001 légumes » à découvrir
Mathis nous dit tout

GSZYBY ! 
Nils et les champignons polonais

Les élèves de 3A au potager de Beaumesnil

Je vais souvent au potager de 
Beaumesnil. J’y suis allé avec 
le centre aéré pour visiter et 
pour une animation. Nous 
avons planté des graines de 
haricots de Pont Audemer. 
C’est une espèce locale. Le 
jardin de Beaumesnil est un 
conservatoire. Cela veut dire 
qu’on y conserve des 
plantations de légumes pour 
qu’ils ne risquent pas de 
disparaître.

Une espèce de 
tomate qui 
s’appelle “coeur 
de boeuf”

J’ai vu là-bas, deux “hotels à 
insectes” que j’ai trouvés très 
beaux. J’aimerais bien en 
fabriquer un pour mon jardin 
potager, pour mes plantes. Plus tard, j’aimerais être 

horticulteur.

Les légumes sont plantés dans 
des carrés en bois et rangés 
par famille. On peut voir leur 
nom en français et en latin.

J’aime bien me promener en 
forêt pour respirer l’air pur et 
construire des cabanes.  
Mais il faut dire que j’aime 
surtout les forêts en Pologne ! 
Là-bas les forêts sont très 
grandes. A peu près un tiers 
de la Pologne est recouverte 
par des forêts, surtout des 
forêts de pins. La plus grande 
et la plus ancienne de ces 
forêts s’appelle Białowieża (ça 
se prononce biawovieja) .
Toute ma famille se retrouve 
chez ma grand-mère à Lubuń. 
Entre moi et la famille, il y a un 
vrai challenge, la cueillette des 
champignons.

Nous en ramassons deux 
sortes :
- les cèpes qui ont le dessous 
du chapeau mousseux 
(Prawdriwski,  en polonais), 
- les girolles qui sont couleur 
jaune orangée avec le pieds 
creux comme un tunnel 
(Pieprznik, en polonais ; ça se 
prononce pièpchnik).
Mais il faut faire attention à 
« l’amanite tue mouche » ou 
« Amanita muscaria » (nom 
scientifique) qui est mortelle. 
« l’amanite tue mouche » 
s’appelle « muchomor » en 
polonais (ça se prononce 
mouhomoré).

„Dobry apetyt” !
(dobré apétét)

Au jardin de Beaumesnil, il y a 
un “rucher école” pour mieux 
comprendre la vie des abeilles. 
Les abeilles, et aussi d’autres 
insectes, sont très utiles pour 
avoir de beaux légumes. Elles 
transportent le pollen des 
fleurs.

Haricots de Pont-Audemer

Un hôtel à insectes



Page sportive : quelques bons souvenirs du cross, choisis et 
commentés par Assia

Le palmarès du cross

Benjamins Benjamines Minimes 
garçons

Minimes 
filles

Cadets Cadettes

1-Noa 
JACQUES DIT 
ROUTIER 6A

1- Maeliss
DELAVOYE 
6A

1- Tom
PASCAL
3B

1- Amélie
DURIOT
3D

1- Julien
ANDRIEUX
3D

1- Anaïs
BLONDEAU
3A

2- Mathis
DUFOUR
5A

2- Manon 
DUCHEMIN
6C

2- Paul-Loup
OLIVIER
4B

2- Leelou 
LEPAILLEUR
4D

2- Kévin
PONSORT
3A

2- Manon 
PLET
3B

3- Ange
MASSONI
4B

3- Anaïs
BOUHOURS
6B

3- Quentin
LEGASTELOIS
4C 

3- Nicole
BILA
3C 

3- Maxence
BREVAL
3C

3- Aurélia
HEBERT
3A

Allez les 
benjamines !

Un petit moment détente au 
soleil !

Bravo à nos gagnants !

Les minimes à l’arrivée 
des benjamines



 

A l’occasion du forum santé, les élèves de 
sixième ont pris leur petit déj à la cantine

Assia a interrogé 
Mme Foucher à 
propos du cross

Le cross est un moment 
important car tout le collège y 
participe. C’est aussi un moyen 
pour voir les élèves qui peuvent 
participer au cross de l’UNSS 
qui regroupe le collège de 
Marie Curie, Jeanne d’Arc, 
Thiberville, La Barre en Ouche, 
Broglie, Brionne et Beaumont le 
Roger. 
Il y a 4 catégories :  - 
benjamines, benjamins, 
minimes garçons, minimes 
filles, cadettes et cadets.

Mme Keraudren et Mme Leclercq 
nous ont guidés

Le cross du côté 
des profs ! 

Staff infirmerie

Et vendredi : remise des médailles !

  Les ingrédients
  d’un bon petit 
  déjeuner : 
     - un produit laitier, 
     - du pain ou des céréales, 
     - un fruit ou un jus de fruit. 

Mme Perrier, notre chef de cuisine

Les profs au ravitaillement

Les profs d’EPS sur le départ

M. Timon
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Connaîssez-vous le « challenger deep » ?

L'équipe de rédaction

Bien se connaître pour bien apprendre sa 
leçon : Lilou vous conseille de faire le test !

Le saviez-vous ?

Si nous placions
 la montagne

 la plus haute du monde 
qui est le Mont Everest,

dans la fosse des Mariannes,
la fosse des Mariannes

 serait toujours
 plus profonde de 2184 mètres ! 

Nous n’avons que très peu 
d’informations sur cet endroit 
qui reste encore assez 
mystérieux ! Mais je veux bien 
partager avec vous quelques 
infos...
On parle de « challenger 
deep » car la fosse des 
Mariannes est la fosse 
océanique la plus profonde 
actuellement connue de toute 
la croûte terrestre. La fosse des 
Marianne est profonde de 10 
984 mètres et sa longueur est 
de 2500 kilomètres.       
Elle se situe dans l’océan 

pacifique et seulement trois 
personnes ont tenté de visiter 
le fond de ce gouffre obscur.  
Un seul en est revenu, le 
problème étant la pression qui 
règne dans ces profondeurs.  
Les moyens techniques se 
perfectionnent_ Alors, si un 
jour tu visitais la fosse des 
Mariannes, tu pourrais voir 
différentes espèces de 
poissons :                           
- le poisson escargot éthéré 
- l’holothurie 
- le baudroie nocturne.

Tu pourrais aussi croiser sur ta 
route un calamar géant ? ainsi 
qu’un cachalot ? En train de 
s’entre-tuer, dans un duel de 
titan !
La fosses des Mariannes est 
aussi le seul endroit où tu 
pourrais voir du dioxyde de 
carbone à l’état liquide naturel ! 
 Mais comme je l’ai déjà dit, 
nous n’avons que très peu 
d’infos et il est entièrement 
possible que le challenger deep 
nous cache d’autre mystères...

Paul

Une majorité de carrés : 

→ J’ai une mémoire 
kinesthésique (je retiens 
lorsque je suis en mouvement).

Donc, en classe, je suis 

volontaire pour aller au tableau. 
A la maison, j’associe un mot à 
un geste pour mieux le retenir.

Une majorité de ronds : 

→ J’ai une mémoire plutôt 
visuelle.
Donc, je soigne la présentation 
de mon cahier. J’encadre, je 
souligne et j’utilise des 
couleurs.
A la maison, je réécris les mots 
de la leçon. Je peux faire des 
tableaux et des schémas que je 
vais mémoriser.

Une majorité de 
triangles : 

→ J’ai une mémoire plutôt 
auditive.
Donc, je participe beaucoup en 
classe. A la maison, j’enregistre 
mon cours et je l’écoute 
plusieurs fois. Je peux aussi 
réciter mon cours à l’oral et 
faire semblant de l’expliquer à 
un camarade !

Votre profil :

Vos façons de faire :

● Pour apprendre une leçon, j’ai 
besoin de réécrire certains mots 
ou certaines définitions au 
brouillon.
■ J’apprends mieux quand je 
me déplace dans la pièce.
▲ Je retiens mieux quand je me 
répète la leçon à haute voix.
■ J’aime utiliser des outils pour 
fabriquer des choses.
● Quand je lis, il me vient 
beaucoup d’images.

▲ J’écoute généralement avec 
attention les paroles des 
chansons.
■ J’aime mieux montrer à 
quelqu’un comment faire 
quelque chose plutôt que de le 
lui expliquer.
● Je préfère les explications 
sous forme de schémas.
▲ Je retiens mieux quand on 
m’explique à l’oral.


